



Pfarnachrichten der katholischen Pfarrgemeinde St. Hubertus Kempen - St. Hubert

St. Hubert, vom 29. Juni 2024 bis 20. Juli 2024

- für 3 Wochen -

Quicklebendige Fronleichnamsprozession durch St. Hubert



Viele Schützenbruderschaften aus Kempen und St. Hubert gaben einer langen Prozession ihr ehrenhaftes Geleit. Ganz vorn zogen ca. 20 Messdiener*innen mit Fahnen und Flambos. Zwei Weihrauchfässer schwenkend, begleiteten sie auch die Monstranz mit dem Heiligen Brot, die von ehrenamtlichen Mitarbeitern der Pfarren im Wechsel durch unseren Ort getragen wurde. Mit dem Weihrauch, so sagt es das alte Ritual, werden die Gebete der Gläubigen zu Gott getragen.

An Fronleichnam möchten wir vor der Öffentlichkeit unseren Glauben an Gott bekennen, der uns begleitet und unser Leben im Alltag trägt. Wir möchten Gottes Dasein nicht nur im Kirchengebäude, sondern auch in den verschiedenen Menschen, in den Hilfsdiensten, in den Erziehungseinrichtungen, in unseren Wohngebieten oder in der Natur entdecken. Etliche Pfadfinder, Familien mit Kindern, unsere Kommunionkinder in Festtagskleidung – kurz: die ganze Gemeinde schloss sich nach der Messe der Prozession an. Unterwegs stimmten Lektoren Gebete an, die durch vier tragbare Lautsprecher für alle gut hörbar wurden. Mit festlicher Blasmusik begleitete der unübertroffene Musikverein die sangesfreudige Menschenschar.

Es ging vorbei an festlich geschmückten Häusern. Am Hohenzollernplatz hatten Kommunionkinder ein drei Meter hohes Kreuz ins Gras gelegt, auf das sie in strahlend bunten Farben Symbole für Gott und Jesus gemalt hatten. Man konnte das Brot, die Sonne, einen Regenbogen oder auch das alte Geheimzeichen der Christen, den Fisch, entdecken. Am Marktplatz hatten die Kinder eine Wimpelkette aus ebenfalls bemalten Stofftragetaschen aufgehängt. Sie erklärten hier, dass sie so ihren Glauben auch beim Einkauf im Dorf sichtbar machen könnten. Besonders lebhaft wurde die Prozession am Haus Drabben von wohl 25 Bewohnern empfangen, die fröhlich winkten und einen selbstaufgebauten Altar präsentierten. An der Gustav-Adolf-Kirche wurden die katholischen Christen sehr herzlich von evangelischer Seite durch Berufsschulpfarrer Kühne begrüßt. Neben der Monstranz wurde von dieser Stelle an auch die Bibel, das Wort Gottes, von einer evangelischen Christin mit auf den Weg genommen. Das Blaulicht von vier Feuerwehrautos, das mit der Sonne um die Wette funkelte, zeigte uns schon von weitem die nächste Station an der Bendenstraße. Über die Königsstraße, mitten durch die von Gerti Klinger wunderbar eingerichtete und gesicherte Baustelle, gelangte die Prozession sicheren Fußes am Kindergarten vorbei zurück auf den Kirchplatz. Dort angekommen, empfingen die Gläubigen den von Pfarrer Eicker gespendeten sakramentalen Segen. Obendrauf erhielten die ca. 60 Kinder und Jugendlichen ein Eis am Stiel – gerade noch rechtzeitig vor dem einsetzenden prasselnden Regenguss. Viele Menschen drängten sich nun ins trockene Marienheim, um sich dort von eifrigen Helferinnen der KFD mit Wein, Saft und leckeren Partybrötchen verwöhnen zu lassen. Bei einem geselligen Miteinander fand das Fronleichnamfest ein lockeres und fröhliches Ende.

Allen Menschen, die am Wegrand geschmückt haben, allen, die bei Aufbau und Vorbereitungen sowie der Durchführung geholfen, und all denen, die durch ihr Mitgehen und -singen für gute Stimmung gesorgt haben, sei ein herzliches „Vergelt's Gott“ gesagt. (Sonja Borsch)

Ökumenischer Schulabschlußgottesdienst am 2. Juli um 8.30 Uhr in der ev. Kirche

Zu einem gemeinsamen Gottesdienst zum Abschluß ihrer Grundschulzeit sind alle Kinder der 4. Klassen mit ihren Familien am Dienstag, 2.7., um 8.30 Uhr in die evangelische Gustav-Adolf-Kirche, Martin-Luther-Str. 11, herzlich eingeladen.

Kfd – Katholische Frauengemeinschaft

Donnerstag, 4.7. 9.30 Uhr Wortgottesfeier für die Lebenden u. Verstorbenen der kfd

Schon jetzt vormerken: kommende kfd-Termine

Donnerstag, 1.8. 9.30 Uhr Wortgottesfeier für die Lebenden u. Verstorbenen der kfd

Mittwoch, 21.8. 14.15 Uhr Abfahrt ab Kirchplatz nach Grefrath zur Dorenburg zur Ausstellung „Leben mit dem Tod“

Donnerstag, 22.8. 14.30 Uhr Stricken für alle im Marienheim

Mittwoch, 28.8. 18 Uhr Literarische Abendstunde auf dem Hof Dörkes - 17.30h ab Kirchplatz

Donnerstag, 29.8. 15 Uhr Mitarbeiterinnen Versammlung im Marienheim mit Ausgabe der Junia und Infozettel September

Aussendung der Pilgergruppe der Messdiener am 21. Juli zur Ministrantenwallfahrt nach Rom

Am 21.7. wird in der Hl. Messe um 9.30 Uhr eine 10 Personen umfassende Gruppe zur Messdienerwallfahrt nach Rom (26.7. - 4.8.) ausgesendet. Der Gottesdienst wird von der Pilgergruppe gestaltet und steht unter dem Motto der Ministrantenwallfahrt "mit dir". Eine Gabe zur Unterstützung der Rompilger kann in den Pfarrbüros unserer GdG abgegeben werden.

Ferienlager der KJG in den Sommerferien vom 3. bis 17. August

Die KJG bietet in der 5. und 6. Sommerferienwoche ein Ferienlager in Eggebek/Schleswig-Holstein nahe Flensburg an, das für Kinder und Jugendliche zwischen 9 und 15 Jahren geeignet ist. Es erwartet die Teilnehmer des Sommerlagers ein schönes Selbstversorgerhaus sowie viele schöne Spiele und Aktivitäten. Weitere Infos und Anmeldung über www.kjg-sthubert.com; Fragen gerne per Mail an kjg.st.hubert@gmail.com

Tag der Ehejubiläen in Aachen am 24. August

Alle Paare, die in diesem Jahr ein Ehejubiläum (ab Silberhochzeit jeder runde und halbrunde Jahrestag) feiern können, sind zum Tag der Ehejubiläen des Bistums Aachen am 24. August eingeladen. Der Tag beginnt um 11.15 Uhr mit einer Eucharistiefeier im Aachener Dom, die Bischof Dr. Helmut Dieser und Weihbischof Karl Borsch zelebrieren werden. Nach einem gemeinsamen Mittagessen erwartet die Jubelpaare ein vielfältiges kulturelles Programm, Eine Andacht um 16 Uhr beendet den Tag mit einem persönlichen Segen für jedes Paar. Den Einladungsflyer finden Sie zum Download auf www.gdg-kempen-tönisvorst.de und am Schriftenstand in der Kirche.

Geänderte Öffnungszeiten der Kirche während der Sommerferien

Die Kirche ist zusätzlich zu den Gottesdiensten ab Beginn der Sommerferien bis Ende der Ferien nur an folgenden Tagen geöffnet: montags von 10-12 Uhr, dienstags ab 10 Uhr nur Kerzenkapelle, donnerstags von 10-12 Uhr

Kollekten

Für Renovabis an Pfingsten wurden 206,85 EUR gespendet

Gott, der Herr, rief zu sich in die Ewigkeit:

Wilma Dalitz, geb. Hölzenbein, sie verstarb im Alter von 85 Jahren

Erich Prießen, er verstarb im Alter von 91 Jahren

Gert Herzmann, er verstarb im Alter von 83 Jahren



Gottesdienstordnung 29.6.2024 - 20.7.2024

29.06. Sa	18:00 h	Hl. Messe
02.07. Di	18:30 h 19:00 h	Rosenkranzgebet für den Frieden in der Welt Hl. Messe
03.07. Mi	16:30 h	Abschlussgottesdienst der KiTa St. Raphael
04.07. Do	09:30 h	Wort-Gottes-Feier mit Kommunionfeier für die Lebenden und Verstorbenen der kfd
06.07. Sa	15:00 h 18:00 h	Tauffeier Hl. Messe
09.07. Di	18:30 h 19:00 h	Rosenkranzgebet für den Frieden in der Welt Hl. Messe
14.07. So	15. Sonntag im Jahreskreis 09:30 h	Hl. Messe
16.07. Di	18:30 h 19:00 h	Rosenkranzgebet für den Frieden in der Welt Hl. Messe
20.07. Sa	18:00 h	Hl. Messe

Die Kirche ist an jedem Montag und Donnerstag von 10:00 bis 12:00 Uhr geöffnet.

Rosenkranzandachten in den Nachbargemeinden

Mittwoch, 3.7., um 15 Uhr in St. Godehard, Vorst
Mittwoch, 10.7., um 15 Uhr in St. Godehard, Vorst
Mittwoch, 17.7., um 15 Uhr in St. Godehard, Vorst

KONTAKTE

Pfarrer Thomas Eicker
Kaplan Markus Terporten
Pfarrsekretärin Katja Hirzmann
Kirchenmusiker Stefan Thomas
Küsterin Rita Dalitz
Homepage
Gemeindevorstand St. Hubertus
Pfarrbüro in Kempen

thomas.eicker@gdg-ktv.de
markus.terporten@gdg-ktv.de
pfarrbuero@pfarre-st-hubertus.de
stefan@thomas-kempen.de
rita.dalitz@gdg-ktv.de
<https://gdg-kempen-tonisvorst.de>
gemeindevorstand-st.hubertus@gdg-ktv.de
pfarrbuero@st-mariae-geburt-kempen.de/ Tel. 02152 8971020
Tel. 02152 7246